



Bienestar personal, cuidado y desconexión en el baño

Novellini es una empresa dedicada a la fabricación de mamparas de baño, bañeras, minipiscinas, cabinas, columnas, platos de ducha y accesorios. Con más de cincuenta años en el sector, la marca se caracteriza por crear productos con el objetivo de dar servicio a las necesidades del momento.

Toni Reyes, director comercial de Novellini Alugás, considera que el cuarto de baño es “un espacio relevante en el hogar porque es un lugar de cuidado personal y de encuentro con uno, el espacio de intimidad y desconexión con el exterior para conectarnos con nosotros mismos”. No obstante, desde un punto de vista tecnológico, “no está desarrollado de la misma forma que otros espacios de la casa: prima todavía la parte estética y funcional, y muchas posibilidades para mejorar la experiencia de uso a través de la tecnología todavía no están siendo aplicadas de forma habitual”.

Materiales y color

Cabe destacar que existe una “larguísima lista” de materiales apropiados para el cuarto de baño en general. “Entre las características que siempre perseguimos están la durabilidad, la compatibilidad con el agua y la humedad, la calidez o la facilidad para su mantenimiento”, explica Reyes. No obstante, también remarca que “los materiales clásicos continúan siendo absolutamente fiables, si bien, la evolución estética del baño invita a renovarlos e intercambiarlos por nuevos elementos”.

Por otro lado, en relación con los colores, el director comercial de Novellini Alugás recuerda que “la

reforma media en un baño español se realiza cada 17 años”. Por ello, aconseja “optar por tonos y colores que no envejezcan rápido o que respondan a modas muy radicales pero fugaces”.

Espacio y elementos

En cuanto a la opción más idónea de distribuir el espacio de un cuarto de baño, en primer lugar Reyes enfatiza que es muy importante conectar con el usuario final y tener claro cuál es el objetivo para cada uno de sus baños. “Si el objetivo y el centro del baño es el momento de la ducha, deberemos optar por un gran plato de ducha, una cómoda bañera o la combinación de ambos elementos”. Por supuesto que existen soluciones para cualquier espacio reducido, desde el mueble y los accesorios al espacio de ducha con sistemas plegables, por ejemplo.

En relación al elemento más esencial de un cuarto de baño, el espacio de ducha y/o baño es fundamental, ya que “se ha transformado desde una función puramente higiénica a una función de bienestar personal, cuidado y desconexión”. La iluminación, por su parte, juega un papel elemental también, al igual que en el resto de estancias. “No solo porque mejora las prestaciones de elementos básicos como espejos, sino que permite mejorar el efecto sobre la mente durante la experiencia de uso”, indica Reyes.

El eje de la sostenibilidad

La sostenibilidad ocupa el eje principal en el diseño en la actualidad, y “los fabricantes necesitamos explicarnos más y mejor en esta materia; tanto para explicar cómo fabricamos como para explicar en qué mejoran los productos la eficiencia de consumo del hogar”. Según Toni Reyes, “nuestro mercado sigue siendo un mercado eminentemente estético. Debemos mejorar la cultura de las soluciones y la función para poner en manos de los potenciales clientes todos los elementos que podemos aportar para mejorar su calidad de vida”. ■



Toni Reyes

“Si el objetivo y el centro del baño es el momento de la ducha, deberemos optar por un gran plato de ducha, una cómoda bañera o la combinación de ambos elementos”

